

Chers amis,

Nous voilà de nouveau invités à rester à la maison. Les enfants vont à l'école mais **le catéchisme en paroisse est suspendu**.

Théobule vous propose toujours ses nombreuses ressources, vidéos, coloriages, jeux... sur le site www.theobule.org. Si vous ne l'avez pas déjà fait, **invitez les familles de votre entourage à s'inscrire** pour recevoir chaque semaine la fiche d'activités qui accompagne nos vidéos. Vous soutiendrez ainsi les parents dans leur mission d'évangélisation et ferez entrer la Parole de Dieu dans les maisons.

Nous vous invitons aussi à découvrir une **nouveauté : chaque samedi soir à 18h00, sur YouTube, le frère Paul Adrien d'Hardemare vous invite à un caté en live !**

Au programme : catéchèse et animations sur l'évangile du dimanche, topos, jeux, défis, chants...! **Première séance samedi 7 novembre à 18h**. Cliquez sur l'image ci-dessous pour accéder.



En ces temps troublés où chacun doit, plus que jamais, prendre soin de son espérance, nous vous assurons de notre prière fraternelle.



Frère Emmanuel et Anne-Laure